

INDIA MASALA

11 DIAS | 9 NOCHES desde **2.670€** por persona



SALIDAS DESDE ESPAÑA

Del 17 de abril al 15 de abril de 2025: miércoles.

Mínimo 2 personas.

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE:

- Billete de avión, en clase turista, según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto con personal de habla inglesa
- Transporte durante el circuito en autobús, minibús, minivan o coche (dependiendo del número de personas).
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.
- Comidas, visitas y excursiones indicadas en el itinerario.
- Guía acompañante de habla hispana desde el 2º día al 10º
- Seguro incluido básico.



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

INDIA MASALA

11 DIAS | 9 NOCHES desde 2.670€ por persona

ITINERARIO

Día 1. España - Delhi

Salida en avión con destino a Delhi, llegada a última hora de la noche o primera de la madrugada, traslado al hotel. Alojamiento.

Día 2. Delhi

Desayuno y visita de la capital india, comenzando con la visita de la Mezquita de Jamad, un ejemplo de arquitectura mogola, el mercado Chadni Chowk con su entramado de bazares y callejones, la visita se hace en rickshaw y también se podrá degustar un tradicional té local. Visita del Memorial en recuerdo a Mahatma Ghandi y a continuación una panorámica del Nuevo Delhi, construido en la época colonial británica, donde se encuentra el Arco de la Puerta de la India, el Parlamento y edificios oficiales. Almuerzo en restaurante local. Hacia al sur de la ciudad se visita el Minarete de Qutub Minar, de estilo islámico, de camino al centro de la ciudad se visita otro monumento muy desconocido el Agrasen ki Baori: un pozo tradicional del siglo XIV, ya en el centro de la ciudad en el área de Conaugh Place se dispone de tiempo libre para descubrir este barrio céntrico con gran sabor colonial y de regreso al hotel visita del templo Sikh "Gurudwara Bangla Shahib": es un lugar importante de la religión Sikh ó Sij. Este templo es un hermoso edificio de mármol blanco, del que destaca una gran cúpula dorada. Entre sus numerosas estancias podremos visitar la sala de oración, una galería de arte, la cocina de la comunidad donde se puede ver en preparación la comida diaria servida en los templos de esta religión y el comedor al que todo el mundo está invitado independientemente de la religión que profese y sin coste alguno. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 3. Delhi - Samode - Jaipur (260km / 5h)

Desayuno, luego salida por carretera hacia Samode, nuestra primera parada. Samode, a una hora en coche de Jaipur, se encuentra en una antigua ruta de caravanas. Hoy, el tranquilo pueblo, con sus artesanos locales famoso por sus telas impresas y brazaletes de vidrio, se encuentra dentro de sus viejas murallas. El Palacio de Samode, que domina el pueblo, está fabulosamente decorado con pinturas murales de 300 años de antigüedad, muchas de ellas con temas religiosos. Lo más destacado es una gran sala Durbar con sus pinturas originales y obra de espejo. Almuerzo en el Palacio de Samode, continuación hacia Jaipur, registro en el hotel y por la tarde, asistencia a una ceremonia de Aarti en el templo de Birla. Cena y alojamiento.

Día 4. Jaipur

Desayuno, visita del Fuerte Amber que fue construido entre los siglos XVI y XVIII. Con sus grandes murallas y series de puertas y senderos empedrados, el fuerte tiene vista al lago Maota en su parte delantera y es uno de los más impresionantes de todo el estado. La subida y bajada se realiza en jeep. Después del Fuerte Amber parada en el restaurante del Fuerte Nahargarh que está situado en las colinas de Araveli y ofrece una vista magnífica de la ciudad de Jaipur desde la cima. Almuerzo en restaurante local. A continuación visita a al Palacio de la Ciudad (UNESCO) construido en el siglo XVII, es un complejo palaciego con sucesivas estancias, jardines y patios profusamente decorados destacando su observatorio astronómico Jantar Mantar construido entre 1728-1734. Seguidamente se realiza una parada frente al Hawa Mahal conocido como el Palacio de los Vientos y paseo por los mercados locales. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 5. Jaipur - Fatehpur Sikri - Agra (236km/6h)

Desayuno, salida por carretera hacia Agra, en ruta visita de Fatehpur Sikri también conocida como "la ciudad fantasma" construida en arenisca roja por el emperador Akbar en el año 1564 AD. Almuerzo en un restaurante local, después continuación hacia Agra. Alojamiento. Por la tarde, visita del jardín de Mehtab, o Jardín de Luz de Luna, era una extensión del Taj Mahal Garden, al otro lado del río Yamuna, este jardín de 1652 se había perdido pero en la década de los 90 se volvió a restaurar y hoy es un ejemplo de jardín clásico hindú con sus paseos y piscinas octogonales. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

INDIA MASALA

11 DIAS | 9 NOCHES desde 2.670€ por persona

Día 6. Agra

Por la mañana, visita temprano del mítico Taj Mahal: El Taj Mahal construido por el emperador mogol Shah Jahan en 1631. Regreso al hotel para desayuno y después un paseo en la vieja Agra y sus callejones escondidos repletos de vida. Visita del fuerte de Agra, trono y baluarte de sucesivas generaciones del imperio mogol. Almuerzo en el restaurante local. Tarde libre. Cena y alojamiento.

Día 7. Agra - Jhansi - Orcha - Khajuraho

Desayuno, traslado a la estación de ferrocarril para tomar tren moderno hacia Jhansi. Al llegar en Jhansi, salida por la carretera (176 km- 5h) hacia Khajuraho, en ruta visita del pueblo de Orchha, auténtica sorpresa arquitectónica por sus bellos palacios y templos del siglo XVI y XVIII y la calidad de los mismos. Destaca el Palacio del Raj Mahal y el Templo de Lakshminarayan cuyos interiores están decorados con pinturas muy bien conservadas. Almuerzo en hotel o restaurante local. Llegada a Khajuraho, cena y alojamiento.

Día 8. Khajuraho - Varanasi

Desayuno, visita de los templos eróticos de Khajuraho que representan algunos de los mejores ejemplos de arquitectura de templos en el norte de la India. Los templos fueron construidos entre mediados del siglo X y XI, regreso al hotel para almuerzo temprano. Luego salida por carretera hacia Varanasi. Llegada. Cena y alojamiento.

Día 9. Varanasi

Muy temprano en la mañana se disfruta de un paseo en barca por el río sagrado Ganges para observar los rituales de purificación y las ofrendas que realizan los peregrinos en los Ghats. Más tarde, un recorrido a pie, para ver los estrechos callejones de la ciudad y observar de cerca la vida de la población local y los peregrinos hindúes. Varanasi en su esencia, una gran introducción a la ciudad, su historia, su cultura vibrante y su gente. Regreso al hotel para desayunar. Luego salida para una excursión a Sarnath; a unos 10 km de la ciudad sagrada de visitaremos las ruinas y el Museo, que conserva parte del patrimonio más espectacular del budismo. Almuerzo. Al atardecer paseo en rickshaw para asistir la ceremonia de Arti en el río Ganges. (Sujeto a nivel de agua en el río), esta ceremonia religiosa realza el rito hindú de adoración con canciones y rituales de luz. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 10. Varanasi - Delhi - España

Desayuno y traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Delhi. Al llegar en Delhi, recogida del equipaje en la terminal de vuelos domésticos y traslado por su cuenta a la terminal internacional para tomar el vuelo con destino a España.

Día 11 España

Llegada a España.



TOURMUNDIAL
Hello world



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

INDIA MASALA

11 DIAS | 9 NOCHES desde **2.670€** por persona

INFORMACIÓN ADICIONAL.

Hoteles previstos o similares

OPCIÓN A

New Delhi: The Suryaa Primera Superior

Jaipur: Golden Tulip Primera Superior

Agra: Double Tree by Hilton Primera Superior

Khajuraho: Ramada Primera

Varanasi: Rivatas by Ideal Primera

OPCIÓN B

New Delhi: Le Meridien Lujo

Jaipur: Hilton Lujo

Agra: Courtyard Marriot Primera Superior

Khajuraho: Radisson Jass Primera Superior

Varanasi: Radisson Primera Superior

Notas importantes

Precio desde por persona en habitación doble.

Este es un itinerario base.

Se puede modificar el tipo de cabina en el avión.

Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.

Visado de entrada obligatorio no incluido



TOURMUNDIAL
Hello world



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)